

K-3-1406 Zusammenhalt sichern – niemand bleibt zurück

Antragsteller*in: LAG GesSoz

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-3

Von Zeile 381 bis 383:

Pandemie war dies eine Herausforderung. Wir haben Kapazitäten aufgestockt, Personal in den Gesundheitsämtern aufgebaut und ~~für den Notfall~~ als Notfallreserve ein Corona-Behandlungszentrum geschaffen. Die Arbeit für gute Gesundheitsversorgung haben wir aber weit vor der Pandemie begonnen. Die

Begründung

Nur kleine Präzisierung für diejenigen, die das CBZ nicht kennen. Das Besondere daran ist ja, dass es nicht Teil der allgemeinen Notfallversorgung ist, sondern spezifische Reservestruktur.